

Gemeinderat der Stadt Bern
Erlacherhof
3000 Bern 8

Bern, 1. Juli 2021

**Offener Brief an den Gemeinderat der Stadt Bern
E-Trotti-Fahrende sollen sich an Regeln halten**

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident

Sehr geehrte Damen Gemeinderätinnen und Herren Gemeinderäte

Das E-Trottinett ist überall: Auf der Strasse, auf dem Trottoir, auf privaten Parkplätzen, im Wald, auf der Brücke ...

Fussgänger und Fussgängerinnen müssen teils das Trottoir verlassen und auf die Strasse ausweichen – das ist gefährlich und nicht rechtens.

Vortritt Fussgänger erwartet, dass sich die E-Trottinett-Fahrer und -Fahrerinnen an die Regeln halten und das E-Trottinett auf den vorgesehenen Parkplätzen bzw. Veloparkplätzen abstellen. Die Stadt Bern hat dafür zu sorgen, dass die Rahmenbedingungen eingehalten werden.

Wir appellieren deshalb an den gesamten Gemeinderat zu handeln, so dass sich Fussgänger und Fussgängerinnen künftig wieder sicherer und mit weniger Einschränkungen durch die Stadt Bern bewegen können.

Freundliche Grüsse

Vortritt Fussgänger



Janosch Weyermann
Präsident



Ramona Brotschi
Geschäftsführerin

Weitere Informationen

Link zu Instagram-Account «Trotti auf Abwegen»:

<https://www.instagram.com/trottiaufabwegen/>

#trottifail

Zur Kenntnis an:

- Medien
- Fraktionspräsidentinnen und Fraktionspräsidenten des Stadtrats